

「他人事」ではない、「自分事」

『雪山で見えない』

脇道から出る時は、**身を乗り出して確認しましょう**

雪山の陰からの飛び出し注意！

脇道から乗用車・人が出て来るかもしれません！

凍結路面 スピードを落とし、急ハンドルを控えましょう

前方で…何が起こるかわかりません 車間距離を十分にとりましょう

札幌で大雪 道路に雪山

車が通れない…

片側2車線の道路でも、雪が多くなると
2車線分の道幅が無い場所があります

無理をして車線数にこだわると、接触事故を引き起こします
極力、周囲の車と距離を空けましょう

2020/2/6(木) 18:38

5日の札幌市北区。住宅街の道路をタクシーが通り抜けようとするのだが…
停まつままの車。

そして、道路脇の雪山に行く手をはばまれ、引き返すことに…

記者「車が雪山をよけながら進んでいきます」

記録的な大雪で除排雪が追い付かず、狭くなった道路。

車1台分の幅しかなく、お互いに譲りあいながら通る場面が目立つ。

午前8時ごろ、通勤ラッシュの時間帯。

普段は片側2車線ある幹線道路は1車線。ノロノロ運転で長い渋滞の列ができた。

記者「道路わきに積み上げられた雪山は身長173センチの私の背丈をはるかに超える高さ
になっています」

高く積もった雪で見通しが悪くなっている場所も多い。

札幌では5日午後3時からの6時間だけで、34センチもの雪が降り、観測史上最も多い記録に。

路面凍結 スリップ、単独事故、大型トラック突っ込む

普通トラックが道路をふさぐ形で停車していた さらに乗用車2台追突

普通トラックの男性死亡

◇凍結路面 スピードを落とし、急ハンドルを控えましょう◇

◇前方で…何が起こるかわかりません 車間距離を十分にとりましょう◇

2020/2/7(金) 2:06

6日午後7時前、滋賀県の路面が凍結していた国道で、路上で止まっていた普通トラックに大型トラックが突っ込み、さらに乗用車2台が追突して、4台がからむ玉突き事故がありました。普通トラックは当時、スリップとみられる単独事故を起こして道路をふさぐ形で停車していて、運転していた会社員の男性(20)が死亡しました